

- Esencia:** Dulces hijos, definitivamente tenéis que hacer esfuerzos para permanecer en el recuerdo, porque solo mediante el poder del recuerdo os convertiréis en conquistadores del karma negativo.
- Pregunta:** ¿Tener qué pensamiento os hace caer mientras hacéis esfuerzos? ¿Qué servicio continúan haciendo los hijos que son ayudantes de Dios?
- Respuesta:** Algunos hijos piensan que todavía queda *tiempo* y que harán esfuerzos más adelante. Sin embargo, la muerte no tiene disciplina. Mientras continuáis diciendo “mañana, mañana”, vendrá la muerte. Por tanto, no penséis que aún quedan muchos más años y que *galoparéis* al final. Este pensamiento os hará caer incluso más. Haced tanto esfuerzo como sea posible para permanecer en el recuerdo y continuad beneficiándos siguiendo el shrimat. Vosotros, los hijos espirituales que sois los ayudantes de Dios, continuáis haciendo el servicio de *rescatar* a las almas y purificar lo impuro.
- Canción:** Saludos a Shiva.

Om shanti. Hijos, se os ha explicado que el Padre incorporal no puede realizar acciones sin el corporal; Él no puede representar Su *papel*. El Padre espiritual viene y os explica a los hijos espirituales a través de Brahma. Hijos, os tenéis que hacer satopradhan con el poder del yoga y así convertiros en los amos del mundo satopradhan. Hijos, esto está en vuestro intelecto. El Padre viene para enseñaros Raja Yoga cada ciclo. Él establece la religión original eterna de las deidades a través de Brahma, es decir, cambia a los seres humanos en deidades. Los seres humanos que fueron deidades, ahora se han convertido en shudras impuros. Cuando Bharat era la tierra de la divinidad, había pureza, paz y felicidad; había de todo. Esto es un tema de 5000 años. El Padre se sienta aquí y os explica la cuenta *precisa*. No hay nadie más elevado que Él. Solo el Padre puede explicaros los secretos del principio, el medio y el final del mundo, o del árbol llamado el árbol del kalpa. En Bharat existía la religión de las deidades que ahora ha desaparecido. La religión de las deidades ya no existe. Ciertamente existen las imágenes de las deidades. La gente de Bharat sabe que existió el reino de Lakshmi y Narayan en la edad de oro, pero han cometido un error en las escrituras al mostrar a Krishna en la edad de cobre. Solo el Padre viene a mostrar el camino correcto a aquellos que lo han olvidado. Cuando Aquel que os muestra el camino viene aquí, todas las almas van a la tierra de la liberación. Por eso se Le llama el Otorgador de Salvación para Todos. Solo hay un Creador y solo un mundo. Solo hay una *historia y geografía del mundo*, y continúa *repietiéndose*. Están las edades de oro, de plata, de cobre y de hierro, y después esta edad de la confluencia. Hay seres impuros en la edad de hierro y seres puros en la edad de oro. Cuando sea la edad de oro, sin duda se habrá destruido la edad de hierro. El establecimiento tiene lugar antes de la destrucción. El establecimiento no sucede en la edad de oro. Dios solo viene cuando el mundo es impuro. La edad de oro es un mundo puro. Dios tiene que venir para hacer puro este mundo impuro. El Padre ahora os está mostrando la manera más fácil de todas: renunciad a todas las relaciones corporales, haceos conscientes del alma y recordad al Padre. Alguien tiene que ser el Purificador. Solo hay un Dios que da a los devotos el fruto de su devoción. Él le da este conocimiento a los devotos. El Océano del Conocimiento viene al mundo impuro solo para purificaros. Es mediante el yoga que os hacéis puros. Nadie excepto el Padre os puede purificar. Se os hace asentar todas estas cosas en vuestro intelecto de forma que podáis explicar a los demás. Se tiene que dar el mensaje en cada hogar. No digáis

inmediatamente que Dios ha venido. Tenéis que explicar con gran tacto. Decidle: Él es el Padre, ¿verdad? Uno es vuestro padre mundano y el otro es el Padre de más allá de este mundo. En los momentos de pesar, todos recuerdan al Padre de más allá. Nadie Le recuerda en esa tierra de felicidad. En la edad de oro, en el reino de Lakshmi y Narayan, no hay nada más que felicidad; hay *pureza, paz y prosperidad*. Una vez habéis recibido vuestra herencia del Padre, ¿por qué Le llamaríais? Las almas saben que tienen felicidad. Cualquiera puede decir que allí no hay nada más que felicidad. El Padre no crea un mundo de pesar. Esta obra está predestinada. Los que tienen *papeles* de solo dos a cuatro nacimientos al final, ciertamente permanecerán en paz durante el resto del tiempo. Sin embargo, no es posible que nadie salga del *drama* predestinado. Todos tienen que venir para representar su papel en esta obra. Cuando alguien solo tiene uno o dos nacimientos, es como si tuviera liberación eterna el resto del tiempo. Las almas son actores. Algunas almas reciben *papeles* elevados y otras, papeles menores. Vosotros entendéis esto en este tiempo. Se canta que nadie puede alcanzar el final de Dios. Solo el Padre viene a hablaros del Creador y del principio, el medio y el final de la creación. Hasta que no viene el Creador, nadie puede conocer al Creador ni la creación. Solo el Padre viene a deciros que Él entra en un cuerpo corriente. Aquel en el que Yo entro no conoce sus propios nacimientos. Yo me siento y le cuento la historia de los 84 nacimientos. No puede haber ningún *cambio* en el *papel* de nadie. Esta obra está predestinada. Ni siquiera esto se asienta en el intelecto de nadie. Solo se podrá asentar en su intelecto cuando traten de entender con un intelecto puro. Podéis entenderlo todo muy claramente en el bhatthi de siete días. Ellos tienen una lectura del Bhagawad, etc. durante siete días. También aquí, sabéis que nadie puede entender nada a menos que venga durante siete días. Algunos son capaces de entender muy bien mientras que otros no entienden nada después de siete días; simplemente no se asienta en su intelecto. Dirían: he estado viniendo durante siete días, pero no se ha asentado nada en mi intelecto. Si no van a reivindicar un estatus alto, no se asienta en su intelecto. Bien, al menos habrán recibido algún beneficio. Así es como se crean los residentes del reino, pero requiere un esfuerzo incógnito reivindicar la fortuna del reino. Solo recordando al Padre se elimina vuestro karma negativo. Si las seguís o no, estas son las *directrices* del Padre. Siempre recordáis a alguien que amáis. En el camino de la devoción, la gente canta: ¡Oh Purificador, ven! Ahora que Le habéis encontrado, Él dice: recordadme para que se pueda eliminar vuestro óxido. ¡No se puede recibir la soberanía tan fácilmente! ¡Tiene que haber algún esfuerzo! Hay esfuerzo en tener recuerdo. Lo principal es la peregrinación del recuerdo. Los que permanecen mucho en el recuerdo logran su estado karmateet. Si no permanecéis en completo recuerdo, no se elimina vuestro karma negativo. Con el poder del yoga os convertís en un conquistador del karma negativo. Anteriormente, también conquistasteis el karma negativo con el poder del yoga. ¿Cómo se hicieron tan puros Lakshmi y Narayan cuando no había ni un solo ser puro al final de la edad de hierro? Se ha escrito claramente que el *episodio* del Gita ahora se está *repitiendo*. Dios Shiva dice: se continúan cometiendo errores. Solo el Padre viene a liberaros de cometer errores. Todas las escrituras de Bharat pertenecen al camino de la devoción. El Padre dice: nadie sabe lo que Yo hablé anteriormente. A los que se les contó todo esto recibieron un estatus. Recibieron su recompensa para 21 nacimientos y luego este conocimiento desapareció. Vosotros sois los que habéis ido alrededor del ciclo. Solo los que escucharon esto en el ciclo anterior vendrán otra vez. Vosotros sabéis que ahora estáis plantando el *arbolillo* para cambiar de humanos en deidades. Este es el *retoño* del árbol de las deidades. Esas personas continúan plantando muchos *retoños* de árboles físicos. El Padre viene y os muestra el *contraste*. El Padre planta el *arbolillo* de las flores de las deidades. Esa gente continúa plantando *arbolillos* para los bosques. Vosotros mostráis qué están haciendo los Kauravas y qué están haciendo los Pandavas. ¿Cuáles son sus *planes* y cuáles son vuestros *planes*? Ellos hacen *planes* para detener el incremento de la población del mundo. Tienen *planificación familiar* para que no

incremente la población. Continúan trabajando duro para lograrlo. El Padre os dice una cosa muy buena: se establecerá la única *familia* de la religión de las deidades y todas las innumerables religiones se destruirán. En la edad de oro, existía solo la única *familia* de la religión original eterna de las deidades; entonces no había tantas *familias*. Hay tantas *familias* en Bharat; la *familia* gujarati, la *familia* maharashtrian. De hecho, solo debería haber una *familia* de los residentes de Bharat. Cuando hay muchas *familias*, definitivamente hay conflicto entre ellas; también hay una *guerra civil*. También hay *guerra civil* en las *familias*. Los *cristianos* tienen su propia *familia*. También tienen guerras civiles entre ellos: dos hermanos no se hablan y hasta se pelean por el agua. Los que pertenecen a la religión Sikh quieren dar más felicidad a los que pertenecen a su religión. Debido a que se tira de esa cuerda, siguen esforzándose por ellos. Cuando llegue el final, también habrá *guerras civiles*, etc. Empezarán a luchar entre ellos. La destrucción tiene que suceder; continúan fabricando muchas *bombas*. En la Gran Guerra se lanzaron dos *bombas*. Ahora han fabricado tantas. Esto es algo que se tiene que entender. Tenéis que explicar que esta es la misma Guerra del Mahabharata. Todas las personas importantes dicen que, si esta guerra no se detiene, el mundo entero se prenderá fuego. Vosotros sabéis que el mundo se incendiará. El Padre está estableciendo la religión original eterna de las deidades. Este Raja Yoga es para la edad de oro. Esa religión de las deidades ahora ha desaparecido. Se han creado también muchas imágenes de eso. El Padre dice: todos los obstáculos que tuvieron lugar en el ciclo anterior estarán allí de nuevo. Vosotros, al principio, no erais conscientes de ello. Después entendisteis que lo mismo sucedió en el ciclo anterior. Este *drama* está predestinado. Estamos atados por este *drama*. No deberíais olvidar la peregrinación del recuerdo. A esto simplemente se le llama un examen. Debido a que os cansáis, sois incapaces de permanecer en la peregrinación del recuerdo. Hay una canción: ¡Oh viajero de la noche, no te cances! Nadie entiende el significado de esto. Esta es la peregrinación del recuerdo mediante la cual la noche llega a su fin y comienza el día. Cuando se ha completado medio ciclo, empieza el pesar. Solo el Padre os explica el significado de "Manmanabhav". Debido a que se utilizó el nombre de Krishna en el Gita, ya no hay esa fortaleza. Ahora todos se beneficiarán. Eso significa que nosotros estamos beneficiando a todos los seres humanos: a Bharat en particular y al mundo en general. Estamos beneficiando a todos siguiendo el shrimat. Los que se hagan benevolentes recibirán la herencia. No puede haber ningún beneficio sin la peregrinación del recuerdo. Ahora se os explica que Él es el Padre ilimitado. Recibisteis vuestra herencia del Padre. Vosotros, la gente de Bharat, habéis tenido 84 nacimientos. También hay la cuenta de los renacimientos. Nadie entiende quién tiene 84 nacimientos; continúan escribiendo y recitando sus propios versos. Es el mismo Gita en el que han escrito muchas cosas difamatorias. Le han dado más importancia al Bhagawad que al Gita. En el Gita hay este conocimiento y en el Bhagawad está la biografía. De hecho, el Gita es más importante. El Padre es el Océano del Conocimiento y Su conocimiento continúa siempre. Leen el Gita en media hora. Vosotros ahora continuáis escuchando este conocimiento. La gente seguirá acudiendo a vosotros cada día; llegará poco a poco. Si los grandes reyes vinieran ahora, no llevaría mucho tiempo; el sonido se propagaría muy rápidamente. Por eso, todo continúa lentamente, con tacto. Este conocimiento es incógnito. Nadie sabe lo que estamos haciendo. Solo vosotros, y nadie más, sabéis cómo lucháis con Ravan. Dios habla: recordadme para haceros satopradhan y se eliminará todo el karma negativo. Haceos puros, pues solo entonces os llevaré de regreso Conmigo. Todos vosotros tenéis que recibir liberación en la vida. Habrá la liberación del reino de Ravan. Escribís: nosotros Shiv Shaktis, los Brahma Kumars y Kumaris, estableceremos el mundo elevado de acuerdo al shrimat del Padre Supremo, el Alma Suprema, exactamente como lo hicimos hace 5000 años. El mundo se hizo elevado hace 5000 años. Tenéis que hacer que esto se asiente en vuestro intelecto. Solo cuando tengáis los *puntos* principales en vuestro intelecto podréis permanecer en la peregrinación del recuerdo. Hay quienes tienen intelectos de

piedra. Algunos piensan que todavía queda *tiempo* y que harán esfuerzos más adelante. Sin embargo, ¡la muerte no tiene disciplina! Cualquiera puede morir mañana mientras dice: “mañana, mañana”. Si no habéis hecho esfuerzos, no penséis que aún os quedan muchos años y que *galoparéis* al final. Este pensamiento os hará caer incluso más. Continuad haciendo tanto esfuerzo como sea posible. Cada uno de vosotros tiene que beneficiarse siguiendo el shrimat. Tenéis que revisaros a vosotros mismos. ¿Cuánto recuerdo al Padre y cuánto *servicio* hago? Sois los ayudantes espirituales de Dios. *Rescatáis* a los espíritus. Él os muestra maneras para hacer que los espíritus, de impuros, se hagan puros. Hay seres humanos buenos y malos en el mundo. Cada uno tiene su propio *papel* individual. Esto es un asunto ilimitado. Solo se cuentan las ramas principales, pero hay muchas hojas. El Padre continúa diciendo: hijos, ¡haced esfuerzos! Dad a todos la presentación del Padre para que su intelecto se conecte en yoga con el Padre. El Padre os dice a todos los hijos: haceos puros e iréis a la tierra de la liberación. Nadie en el mundo sabe qué va a suceder mediante la Guerra del Mahabharata. Este fuego de sacrificio del conocimiento se ha creado para el mundo nuevo. Cuando finalice nuestro fuego de sacrificio, todo se sacrificará en él. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Este *drama* está predestinado. Por tanto, no tengáis miedo de los obstáculos. No olvidéis la peregrinación del recuerdo por causa de los obstáculos. Prestad atención a que vuestra peregrinación del recuerdo no se detenga.
2. Dad a todos la presentación del Padre de más allá y mostradles maneras para hacerse puros. Plantad el *retoño* del árbol divino.

**Bendición:** Que seáis una imagen de renunciación y un servidor que renuncia a toda conciencia de “yo” y permanece constantemente perdido haciendo servicio.

Un servidor podrá experimentar éxito en el servicio que hace cuando ha renunciado a cualquier conciencia de “yo”. “Yo estoy haciendo servicio. He hecho este servicio”. Renunciad incluso a este sentimiento de hacer servicio. Yo no lo hice, pero yo soy karanhar (el que actúa) y el Padre es Karavanhar (Aquel que me hace actuar). Que la conciencia de “yo” se sumerja en el *amor* del Padre. A esto se le conoce como estar perdido en hacer servicio, ser una imagen de renunciación y un servidor verdadero. Ese me está haciendo hacerlo y yo soy solo un instrumento. No tener cualquier conciencia de “yo” *mezclada* con hacer servicio significa ser un conquistador del apego. Un servidor verdadero no tiene esos sanskares.

**Eslogan:** Terminar todo el desperdicio y las *ofertas* de servicio entonces vendrán en frente de vosotros.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Con la especialidad de la unidad y la fe, llenaos de éxito.**

Para la unidad, necesitáis el poder de acomodar, y teniendo esto, los sanskares de otros también se calmarán (suavizarán). Conectad unos con otros con sentimientos de amor y grandeza. Convertíos en el que recoge virtudes y entonces podrá haber unidad todo el tiempo. Vuestros buenos deseos por el grupo

se convertirán en instrumentos para dar el fruto de sus sentimientos a todas las almas para que encuentren este nuevo camino.